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Frage 
 

für die Fragestunde in der 
 

Plenarsitzung am 14.07.2022 
 

Fragesteller/in: Stadtv.  
 

Yannick Schwander 
 
 
 
 
 

 
 

Eingang:       
 

Nr.      

Die negativen Meldungen über kranke, absterbende und bereits abgestorbene Bäume in 
Frankfurt kommen in immer höherer Frequenz. Die heißen und trockenen Sommer der 
vergangenen Jahre haben die Situation erheblich verschärft. Neben dem Stadtwald sind 
straßenbegleitende Bäume stark betroffen. Diese jedoch sind für das Mikroklima in den 
Straßenzügen und Quartieren enorm wichtig. 
 
Ich frage den Magistrat: 
 
Wie viele Bäume mussten in den Jahren 2019, 2022 und 2021 entlang von Straßen wegen 
Hitze und Trockenheit ersatzlos gefällt oder ersetzt werden und welche resilienten 
Baumarten sollen künftig hauptsächlich straßenbegleitend gepflanzt werden? 
 

7
5
0
1
5

_
V

_
1

 


